

◆2015年 第4回番組審議会報告◆

2015年10月28日(水) 16:00～18:00

(会場)犬山市福社会館 502号室 出席者

大鹿 剛巨 副委員長

米澤 邦弘 委員

佐々木 珠美 委員

奥村 中 委員

岩田 邦裕 委員

以上5名 <会社側出席者>

山口局長を含め2名

概要

審議番組名『RAD BEAT』及び『Morning Hour』週末

今回の審議会では、平日午後7時から午後9時まで放送している「RAD BEAT」及び、週末午前7時から午前10時まで放送している「Morning Hour」について、各審議委員の自由な意見を述べていただきました。

審議会に出席した各委員による意見交換が行われ、まず、大鹿副委員長からは、「RAD BEAT」に対して、「淡々と熟されている印象」奥村委員からは、「この時間帯に聞きやすく、新しい曲から懐かしい曲まで幅広く選曲されよい」という意見が出されました。

また、「Morning Hour」に対して、同じく奥村委員より「現在喋られているトーク内容もバラエティに富んだ印象を受け、朝の時間帯には有り難く聞かせて頂いております」という貴重なご意見をいただきました。

愛知北エフエム放送では、審議会の中で各委員から出されたあらゆる意見を、今後の番組づくりに反映させていきたいと考えています。

次回の番組審議会は、12月23日に開催の予定です

以上